

ANDALUCÍA

Montero pide a los médicos que no hagan huelga por «responsabilidad»

La consejera de Salud dice entender el malestar de los facultativos por los recortes de la Junta en el sueldo de los médicos andaluces

ABC [ABCDESEVILLA](#) / SEVILLA
Día 28/09/2012 - 14.40h

La consejera de Salud, **María Jesús Montero**, comprende el malestar de médicos y enfermeros porque la aplicación de la jornada semanal de **37,5 horas reducirá sus retribuciones** extraordinarias, al aplicarse para cubrir jornadas de tarde y guardias, pero ha apelado a su "responsabilidad".

Montero ha subrayado, en rueda de prensa, que la ampliación de la jornada laboral semanal de 35 a 37,5 horas es "un imperativo legal del **Gobierno de Rajoy**" y ha calificado de "irresponsabilidad" que su departamento no la aplicase para reducir el gasto en personal, cubriendo con ella las ampliaciones de jornada de tarde y las guardias que se pagan **como retribución extraordinaria**.

A preguntas de los periodistas, ha disentido del Sindicato Médico Andaluz, que **ha convocado una huelga** contra esta aplicación de la ampliación de la jornada por entender que causará despidos de eventuales y personal de refuerzo, y ha sostenido que la agrupación de estas horas para cubrir jornadas vespertinas o guardias, ahorra al Servicio Andaluz de Salud (SAS) el pago de retribuciones extraordinarias y **evitará "numerosos despidos"**.

"**No es plato de gusto dejar de recibir una remuneración** extraordinaria y lógicamente genera malestar pero todos los ciudadanos entendemos que hay que sacar rendimiento a la ampliación de jornada para **no despedir más trabajadores**", ha apostillado.

La consejera ha recordado que "**la realidad de los centros sanitarios andaluces**" es muy distinta" y que "hay tal diversidad" que lo recomendable es que las 2,5 horas más de trabajo semanal se apliquen para cubrir periodos de trabajo "que venían **siendo retribuidos de manera extraordinaria**".

Montero ha anunciado que el SAS considera "cerrada sin acuerdo" la **mesa sectorial de negociación** porque la exigencia de los sindicatos médicos y de enfermería de aplicar esta ampliación de jornada con media hora más de trabajo al día "hubiera generado un solapamiento de jornada y ello sería una grave irresponsabilidad".

Respecto al paro convocado por el Sindicato Médico Andaluz, ha aseverado que la **actual coyuntura de crisis** "no es la situación más oportuna para una huelga" porque la crisis "es de suficiente gravedad para que, entendiendo que esta medida provoque malestar", los profesionales sanitarios deben de entender que

todos los ciudadanos "están sufriendo ajustes".

Compartir

[Share on facebook](#)37

[Share on twitter](#)5

[Share on tuenti](#)[Share on meneame](#)[Share on linkedin](#)

[Imprimir](#)

0



Añadir comentario



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**. ([Pausar](#))

Mostrando 3 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero



sinenchufeninguno

Cuando piden estas cosas no sé si es una ignorancia interesada del esfuerzo que piden o es una muestra de cinismo sin más. ¿Por qué sólo a los médicos y enfermeros les aplican el aumento de jornada ordinaria en las jornadas de tarde y guardias cuando al resto de funcionarios lo hacen con la adición de media hora más en la jornada ordinaria? Hay muchos funcionarios de otros ámbitos que cobran también por estos conceptos y no les aumentan la jornada en esos tramos. Entonces ¿por qué sólo a los médicos y enfermeros, Sra. Consejera? ¿Es una excusa porque estaba desandando meternos manos por la ruina del SAS?

Yo también apelo a su responsabilidad y le pido que REBAJE SUS EMOLUMENTOS A 3000 EUROS MENSUALES (entendiendo que esta medida le provoque malestar), QUE SUPRIMA LOS CHIRINGUITOS Y FUNDACIONES DE SUS CONSEJERÍA QUE SÓLO SIRVEN PARA MANTENER CARGUITOS (entendiendo de nuevo el malestar que le provoque esta medida) y QUE SEA RESPONSABLE Y NO PIDA ESOS ESFUERZOS A LOS QUE LLEVAMOS UN SUELDO UN POCO MÁS DECENTE A COSTA DE NUESTRO ESFUERZO EN FISTAS, FINES DE SEMANA Y

TARDES QUE NO ESTÁN INCLUIDAS EN EL SUELDO.

Hace 2 horas

[Denunciar](#)

[Me gusta](#)

[Responder](#)



Pedro Ramirez

Miente la Consejera de Salud, lo primero no puede pedir responsabilidad quién no la tiene, es irresponsable y delictivo el desarrollo del Decreto de ampliación de horario se trata de 37 horas y media más a la semana no 12 horas continuadas, miente cuando esgrime salvar puestos de trabajo cuando se esta despidiendo en masa los contratados temporales y los pocos contratos que se producen les pagan sólo el 75% del sueldo ó incluso el 60%, además de que la aplicación ilegal y prevaricadora del Decreto tiene como objetivo una política economicista y seguir despidiendo a los contratados importándoles un bledo la calidad asistencial y para más inri multiplicando cargos y carguetes, Sra. Consejera no se puede amenazar y coaccionar a los trabajadores que se rebelan contra éste atropello y tienen presentado recurso-previo ya se han producido dos denuncias por ésta cuestión a mandos intermedios en el Area Hospitalaria Macarena.

Hace 2 horas

[1 Me gusta](#)

[Denunciar](#)

[Me gusta](#)

[Responder](#)



Federico Relimpio

Hablando de responsabilidades, me gustaría recordar que la administración que dirige mantiene a sus profesionales de la medicina en un triple agravio con el resto de los profesionales que ejercen en el resto del país. Continúa en enlace: <http://tontosantajusta.blogspot...>

Hace 1 día

[Denunciar](#)

[Me gusta](#)

[Responder](#)



[RSS](#)

Reacciones



ABC DE SEVILLA

Copyright © ABC Periódico Electrónico S.L.U.